

# Pdte. Reagan y Gorbachev destacan grandes progresos

Palm Springs, California, EE.UU., Enero 2 (AP). El presidente Ronald Reagan y su colega soviético Mikhail Gorbachev dijeron el sábado anterior, en un intercambio de mensajes de año nuevo, que aunque persisten problemas en las relaciones entre sus respectivos países, se están haciendo grandes progresos.

"Pese a nuestros desacuerdos, hemos podido hallar un terreno común", dijo Reagan en un discurso

que fue transmitido junto con una traducción simultánea a través de la televisión soviética.

"Los norteamericanos parecen estar redescubriendo la Unión Soviética y nosotros estamos redescubriendo América", dijo Gorbachev en su mensaje entregado sobre la misma base a las cadenas norteamericanas de televisión.

Un texto en lengua inglesa con el mensaje de

—Pasa a la página 25—

## Tren embiste a un bus y deja saldo de 31 muertos en China

Pekín, Ene. 2 (Reuter). La novia y 30 invitados a la boda murieron cuando un tren embistió al autobús en que viajaban ayer en el noreste de China, dijo hoy la agencia noticiosa oficial Nueva China.

La agencia agregó que el tren carguero destruyó el autobús, que transportaba a la novia y su familia, en la provincia de Heilongjiang.

Un accidente similar entre un tren y un autobús en un paso a nivel sin barreras en Shenyang, noreste de China, el 23 de diciembre, causó la muerte de 46 pasajeros del vehículo.



**SOSPECHOSO.** Sin precedencia, Enero 2 (AP-Cablefoto). Foto del estudiante libanés, Jalid Jafar, de 21 años, que pudo haber introducido la bomba al avión jumbo que cayó sobre Escocia.

## Khadafy cree que los EU planean un ataque relámpago

Dubai, enero 2 (DPA). Un influyente diario de la Federación de Emiratos Arabes afirma hoy que el líder libio Moammar Khadafy cree que Estados Unidos está planeando un ataque relámpago.

—Pasa a la página 38—



**MEDIADOR.** Moscú, Enero 2 (AP-Cablefoto). El físico y ganador de un Premio Nobel de Química, Andrei Sakharov, ha sido autorizado por el gobierno para realizar gestiones pacificadoras.

## Resumen Internacional del 31 de Dic. y 1o. Enero

(Diciembre 31)

### CEE INSTA COMBATIR TERRORISMO

Atenas, Dic. 31 (DPA). A los diez días de la catástrofe aérea de Lockerbie (Escocia), la Comunidad Europea (CE) apeló hoy a todos los países a luchar conjuntamente contra el terrorismo de toda índole, conjuntamente hay que perseguir a los culpables de ese atentado como de cualquier otro y juzgarlo ante un tribunal, se dice en la declaración de la CE publicada hoy en Atenas.

—Pasa a la página 68—

## Accidentes en México dejan 235 muertos

México, Enero 2 (AP). La Policía Federal de Caminos informó que 235 personas murieron en 2,100 accidentes de tránsito durante las últimas dos semanas, que incluyeron las festividades de Navidad y Año Nuevo.

Por otra parte, miles

de automovilistas congestionaron ayer las cuatro autopistas que confluyen en esta capital al finalizar el periodo de vacaciones de dos semanas para los empleados públicos, según se informó. Y mientras la policía

—Pasa a la página 25—

## 59 muertos en Guatemala al volcar barco de turistas

Guatemala, Enero 2 (UPI). Un barco de pasajeros que realizaba un recorrido turístico el día de Año Nuevo se dio vuelta de campana en aguas del Mar Caribe, frente a las costas guatemaltecas, y murieron por lo menos 59 personas, in-

formaron hoy las autoridades.

Hasta el momento se desconoce el número de desaparecidos, señaló un funcionario de la Policía Nacional, ya que no se sabe cuántas personas iban a bordo de la nave.



**NAUFRAGIO.** Río de Janeiro, Enero 2 (AP-Cablefoto). Brigadistas rescatan uno de los cuerpos de las personas que perecieron el domingo anterior, a causa del naufragio de la embarcación turística "Bateau Moche". Inicialmente se ha reportado que el accidente se debió a exceso de pasajeros en la pequeña embarcación.

## Naufragio en Río de Janeiro habría dejado 80 muertos

Río de Janeiro, enero 2 (UPI). Por lo menos 80 personas habrían muerto en el naufragio del barco de paseo Bateau Moche IV, la noche del Año Nuevo frente a las playas de Río de Janeiro, informaron hoy las auto-

ridades.

El grupo marítimo de salvamento del Cuerpo de Bomberos reanudó las labores de rescate con la esperanza de encontrar los cuerpos de aproximadamente 30

—Pasa a la página 25—

## Alemania rechaza versión sobre colocación de bomba

Londres (AP). El Times dice hoy que los investigadores del desastre del avión de Pan Am le indicaron a la policía escocesa que la bomba que destruyó el aparato fue colocada en Francfort, pero el gobierno

alemán occidental sostuvo que la versión era incorrecta y basada en especulaciones.

El Times dice que los investigadores tienen la certeza de que el equipaje del vuelo 103 cargado

—Pasa a la página 9—

## 71 muertos durante los últimos días en C. Rica

San José, Enero 2 (AP). Durante las dos últimas semanas de 1988 hubo en Costa Rica por lo menos 71 muertos, principalmente en accidentes de tránsito, informaron hoy cuerpos policiales.

De ese total, 36 muertes se produjeron en accidentes de tránsito en diferentes carreteras, y los demás fueron casos de ahogamientos, homicidios, intoxicamientos, descargas eléctricas y suicidios, se indicó.

## Ceremonia inaugural hoy en Congreso EU

Washington, Enero 2 (UPI). El nuevo Congreso de Estados Unidos se reunirá mañana para efectuar su ceremonia inaugural, pero luego entrará en receso hasta el 20 de enero, cuando el presidente electo George Bush asumirá el gobierno.

El Senado y la Cámara de Representantes iniciarán al mediodía las sesiones del Congreso número 101, y se procederá al juramento de todos los miembros de la Cámara Baja y de la tercera parte de los del Senado que fueron elegidos en noviembre. El miércoles, el Congreso se reunirá en sesión conjunta para contar oficialmente los votos del Colegio Electoral.

—Pasa a la página 38—



**PARA LOS PERIODISTAS.** Palm Springs, California, enero 2 (AP-Cablefoto). El presidente Ronald Reagan, centro, y el secretario de Estado, George Shultz, izquierda, posan para

los periodistas, en un campo de golf, en donde se encuentran pasando las vacaciones del fin de año. Reagan retorna esta semana a la Casa Blanca para sus últimas labores oficiales.